



RESUMEN nacional



Elizalde se refirió a la salida de Monsalve

El ministro de la Segpres, Álvaro Elizalde, señaló que antes del 17 de octubre, que fue el día en que el caso Monsalve se conoció en la prensa, "ya se estaba buscando un reemplazante" para la exautoridad. "La ministra Tohá dijo que lo óptimo habría sido que esta decisión se tomara el día miércoles, porque esto se sabe el martes, la decisión se toma el jueves y de hecho, ya se estaba buscando un reemplazante".



Crispi responde con evasivas en comisión

En una sesión en que primó la tensión, dos de los principales asesores del Presidente Gabriel Boric declararon ante la comisión investigadora de la Cámara de Diputados que evalúa la actuación del Ejecutivo ante el Caso Monsalve. El jefe de asesores de La Moneda, Miguel Crispi, entregó escasas respuestas, lo que generó molestia de los legisladores, mientras que el jefe de gabinete del Mandatario, Carlos Durán, estuvo más llano a responder.

Proyecto busca acortar plazo de pagos de isapres

Luego de que las isapres informaran la forma de pago de las deudas que mantienen con sus cotizantes dispuesto en la ley corta aprobada hace algunos meses, parlamentarios oficialistas presentaron un proyecto de ley que buscará reducir los plazos de estas restituciones ante las múltiples críticas y un nuevo bochorno. En muchos casos los pagos se extenderán por 13 años con menos incluso menores a los mil pesos mensuales, lo que generó irritación.



Ministerio de Seguridad Pública será ley

La Cámara de Diputados aprobó el informe de la comisión mixta que era el último trámite que debía sortear el proyecto de ley que crea el Ministerio de Seguridad Pública, que ahora solo debe ser promulgado por el Presidente Gabriel Boric y publicado en el Diario Oficial. El o la ministra dictará orientaciones técnicas para la elaboración de los planes y programas de formación y capacitación de las fuerzas de orden, junto con aprobar estos planes.



Tohá reflexionó sobre el caso Monsalve

La ministra del Interior, Carolina Tohá, reflexionó sobre el tratamiento del Ejecutivo hacia la denuncia por abuso sexual y violación contra el exsubsecretario del Interior, Manuel Monsalve y señaló que "yo espero algún día tener posibilidad de conversar con ella, pero cuando lo haga no voy a hacer de eso un tema comunicacional, salvo que ella lo desee". También dijo que no fue prudente autorizar el viaje al sur de la exautoridad.